## AVANCEMENT DE GRADE PROMOTION INTERNE TRANSPARENCE? OU OPACITÉ?

Lors de sa diffusion, le Directeur Général des Services nous annonçait, le 17 mai dernier, que les critères mis en place pour notre avancement de grade et notre promotion interne étaient désormais « objectifs et transparents ».

Pour se faire, les mots doivent être suivis d'effets. C'est pourquoi, la FSU exige que les agents aient connaissance de leur évaluation comme du nombre de points qu'ils auront obtenus critère par critère.

La FSU déposera cette question au prochain Comité Technique.

LA TRANSPARENCE NE SE DÉCRÈTE PAS, ELLE SE PROUVE!

